

Doosan Infracore Europe

Chris Jeong ist neuer CEO

Bereits seit 2006 in unterschiedlichen Bereichen im Unternehmen tätig



© Doosan

Chris (Kwanhee) Jeong hat die Position des Chief Executive Officer zum 1. Juli übernommen.

Doosan Infracore Europe (DIEU) meldet, dass Chris (Kwanhee) Jeong zum 1. Juli die Position als Chief Executive Officer (CEO) des Unternehmens angetreten hat. Jeong übernimmt die Stelle von Charlie Park, der diese Position zwischen 2017 und 2021 innehatte und jetzt wieder nach Südkorea zurückgekehrt ist, um dort für Doosan zu arbeiten.

Vor seiner Ernennung zum CEO von DIEU war er Vice President und Head of Sales/Marketing & Demand Planning for Emerging Markets bei Doosan Infracore. Zuvor war er zwischen 2009 und 2013 für Doosan in Europa tätig. Während dieses Zeitraums lenkte er die Regional Strategy in der Region Europa, dem Nahen Osten und Afrika (EMEA).

Jeong kam im Juli 2006 als Senior Corporate Strategy Manager zu Doosan, nachdem er seinen MBA-Abschluss an der Carnegie Mellon University in den USA gemacht hatte.